

Die nachfolgenden Informationen behalten ihre Gültigkeit im Rahmen der jeweils aktuellen Coronaschutzverordnung. Sollten sich die Rahmenbedingungen verändern, werden notwendige Anpassungen vorgenommen. Dies kann u.a. Ausflüge, Gruppengröße, die Verpflegung und die Programmgestaltung betreffen.

FAQs für Erziehungsberechtigte:

Was für Ausflüge werden angeboten?

Die Ausflüge sind abhängig vom Programm des Platzes, von der Entfernung zu den Ausflugszielen und den Wetterbedingungen.

Außerstädtische Ausflüge: Kettelerhof, Irrland, Frankenhof oder Schloß Beck, Kino oder Kaisergarten Oberhausen, Freizeitbäder.

Innerstädtische Ausflüge: Zoo, Minigolfanlagen, XXL Bowling-Center, Mattlerbusch, Schwimmbäder.

Welche Aktivitäten werden durchgeführt?

Die Angebote sind abhängig vom Programm des Platzes sowie wetterabhängig.

Jeder Standort hat ein eigenes Motto und entwirft sein eigenes Programm für die Stadtranderholung.

Beispiele: Sport- und Spielaktionen für kleine und große Gruppen, Miniplaybacksshows, Wettbewerbe, Kreativangebote, handwerkliche Angebote, standortübergreifende Turniere.

Wird mein Kind bei der Stadtranderholung verpflegt?

Die Kinder werden tagsüber mit Essen und Mineralwasser verpflegt. Die Verpflegung ist eine Mischverpflegung. Es gibt Tage mit warmen Essen, Grilltage, Brötchentage und Ausflugsstage mit Lunchpaketen. Obst und Gemüse werden als Fingerfood bereitgestellt.

Selbstverständlich werden Allergien gegen Nahrungsmittel und spezielle Verpflegungswünsche (Halal, vegetarisch) berücksichtigt, sofern Sie uns rechtzeitig Bescheid geben (bitte bei der Anmeldung mit angeben)

Wie alt sind die Betreuer und Betreuerinnen?

Jugendliche ab 16 Jahren dürfen bei der Stadtranderholung mitwirken.

Ein Platzteam setzt sich zusammen aus Jugendlichen und jungen Erwachsenen zwischen 16 und ü 30 Jahren.

Welche Qualifikation haben die Betreuenden?

Viele Betreuer*innen kennen die Stadtranderholung schon aus der Kind-Perspektive und haben schon mehrere Jahre mitgewirkt. Die Leiter*innen der Standorte verfügen jeweils über mehrere Jahre an Erfahrung bei der Stadtranderholung oder als Seiteneinsteiger*in im pädagogischen Arbeitsfeld.

Voraussetzungen für die Bewerbung sind stets: Interesse an der Stadtranderholung, Verantwortungsbewusstsein, Freude an der Arbeit mit Kindern und in einem Team. Die Bereitschaft, sich bestimmte Qualifikationen anzueignen, muss ebenfalls gegeben sein. In einem Auswahlverfahren werden die Teilnehmenden ausgewählt.

Die Teilnehmer*innen werden in Wochenend-Schulungen und Planungstreffen des Jugendamtes in folgenden Themen unterrichtet:

- Pädagogik
- Recht (Aufsichtspflicht)
- Sport und Spiel
- Verpflegung
- Allgemeine Organisation
- Leitungsaufgaben

Weitere Voraussetzungen:

- Teilnahme an einem Erste-Hilfe-Kurs
- Teilnahme an den Vortreffen des jeweiligen Standortes

Kann meine Tochter/mein Sohn auch Betreuerin werden?

Ja, das ist möglich – Rahmenbedingungen siehe oben. Bewerbungszeit ist Anfang eines Jahres im Februar / März.

Kann mein Kind mit dem besten Freund/der besten Freundin in eine Gruppe kommen?

Die Kinder werden an den Standorten in möglichst homogene Altersgruppen eingeteilt. Wenn das Alter passt, ist es möglich, mit der besten Freundin in eine Gruppe zu kommen. Hier möchten wir Sie bitten, dies am 1. Stadtrand-Tag bei der Platzleitung anzusprechen.

Bekomme ich mein Geld zurück, wenn wir von der Anmeldung zurücktreten wollen?

Eine Erstattung ist grundsätzlich nicht vorgesehen. Ausnahmen werden in Krankheitsfällen, bei Kurantritt o.ä. gewährt. Dies ist nur mit einem ärztlichen Attest möglich. Mit Attest bei Eltern-Kind-Kur, Kinderkur, Krankheit, Unfall

Was mache ich, wenn meinem Kind die Ferienbetreuung nicht gefällt?

Bitte sprechen Sie mit Ihrem Kind und versuchen Sie, die Ursache zu ergründen. Dann sprechen Sie die Situation bei der Gruppenbetreuung an. In der Regel kann eine Lösung gefunden werden.

Habe ich eine Chance, bei einem Notfall (bitte per Attest nachweisen) auch später noch einen Platz zu bekommen?

Es werden einige Notfallplätze vorgehalten. Bitte melden Sie sich bei der Projektleitung.

Was mache ich, wenn ich mehrere Kinder aus meiner Familie anmelden möchte?

Sie können mehrere Kinder aus Ihrer Familie anmelden, indem Sie im Anmeldeformular jeweils das Pluszeichen anklicken. Dann öffnet sich eine weitere Zeile.

Wie melde ich ein Kind einer befreundeten Familie an?

Sie melden das Kind in einem **neuen Formular** an und tragen sich als anmeldende Person ein. Den/die Erziehungsberechtigte in der entsprechenden Zeile vermerken.

FAQs für Teamer:

Mit wieviel Jahren kann ich mitmachen?

Du musst zur Zeit der Stadtranderholung mindestens 16 Jahre alt sein

Muss ich Vorkenntnisse haben?

Nein, die brauchst du nicht. Wichtig ist uns, dass du die Bereitschaft mitbringst, dir in der Wochenendschulung die nötigen Kenntnisse anzueignen und Interesse daran hast, dich in einem Team zu engagieren.

Bekomme ich Geld für mein Engagement?

Bei dem Job Betreuer oder Betreuerin handelt es sich um ein Ehrenamt. Das heißt, du bekommst keinen Stundenlohn, sondern eine Aufwandsentschädigung für die Zeit, in der du dich engagierst (Vortreffen, Schulung, Erste-Hilfe-Kurs, 3wöchige Ferienfreizeit). Die Aufwandsentschädigung liegt für Betreuer*innen bei 400,-€

Kann ich mich zusammen mit Freunden/Freundinnen anmelden?

Ja, das kannst du natürlich. Aber selbst wenn ihr am selben Standort seid, bedeutet dies nicht, dass ihr immer zusammen sein könnt. Jede/r ist für die eigene Gruppe zuständig und ihr werdet evtl. auch in verschiedenen Gruppen für Ausflüge eingeteilt.